

森の工房みみずく
あやめ 月間予定表

2月

月	火	水	木	金	土	日
						1
2	3	4	5	6	7	8
			Ⓐ 自治会			
9	10	11	12	13	14	15
シャレオ当番	Ⓜ クラブ活動	職員会議 作業は 午前のみ				
16	17	18	19	20	21	22
	Ⓜ・Ⓐ 自治会	Ⓐ 自治会				
23	24	25	26	27	28	29
	Ⓜ クラブ活動	給食委員会				

無印 両施設
Ⓜ みみずく
Ⓐ あやめ

保護者会より
遅くなりましたが、三役の紹介をさせて頂きます。
会長 平原 彰さん
副会長 岩見 洋佑さん
金子 順子さん
会計 木原 キヨさん

給食委員会より
給食委員会では、より良い給食を提供できるよう努力しておりますが、もっと多くの声を反映していきたいと思っております。
そこで、別紙の通りアンケートにご協力頂きたいと思いますのでご記入の上ご提出下さい。

森の工房AMAでは、毎月第二火曜日にシャレオ内ふれ愛プラザにて出展販売を行ないます。パン・ケーキ・ジャム等自主製品の販売をしておりますので、近くにお越しの際は立ち寄って見てください。

> 寄せられた意見 <

森の工房みみずく保護者会様

ありがとうございました

Vol. 4

2004年1月25日発行
社会福祉法人安芸の郷
〒736-0083 安芸区矢野東2-4-24
森の工房AMA 森の工房みみずく
森の工房あやめ
Tel 082-888-8822 Fax 082-888-1551
E-mail morinokoubou-ama@dream.ocn.ne.jp

AMA

安芸の郷通信

クリスマスイベント

森の工房AMAが開設されてから3ヶ月目の12月25日に、食堂で午後7時半から「AMAクリスマス・ミニ・コンサート」が開催されました。いつもは昼の食事時間で利用するだけの食堂は、クリスマスツリー、あやめのピアノ、オーディオとマイクをセットして、ライトは星座のライトに切替え、テーブルにはキャンドルを灯して雰囲気を盛り上げました。

演奏者は、広島のエリザベト音大3年生の古賀千咲さん(ピアノ) 大橋香織さん(フルート) 鎌倉佑美さん(テナーサックス、歌)で、歌曲や映画「魔女の宅急便」からの曲、クリスマスのバラなど途中コーヒータイムをはさんで60分間演奏しました。近くで聞くそれぞれの楽器の音と演奏は、普段のテレビを通しての音楽中心の体験と違って、とても素敵でした。職員には給仕役を勤めて頂きました、ケーキはみみずくのクッキーグループで作ったものです。飲み物は、コーヒーとチャイです。気持ちもお腹も和んだひとときとなりました。AMAの利用者、家族、職員合計40名の参加がありました。感想を聞きますと、3ヶ月に1回位は開いてほしいとの参加者の声を励みに、桜咲く頃にまた企画することで、一夜のミニ演奏会を終えました。



調理班がこの日のために作ったガトーショコラケーキ



広島エリザベト音楽大学三年生の有志による、演奏風景



演奏に聞き入る参加者

今回はクリスマスミニコンサートでしたが、今後も楽しく参加できる企画を検討していますのでご期待下さい。

森の工房みみずく 小耳だより

★★★ 紙すき班の紹介 ★★★

沖 久美子

紙すき班の仕事とは?

牛乳パック再生はがきを作っています。
牛乳パックを回収し、表のビニールをはがし、細かくちぎり、
それを水と一緒にミキサーにかけ、ハガキの型で漉きます。
はがきに加工(押し花や和紙のちぎり絵)もしています。



作業風景



紙すきの製品は?

無地ハガキ3枚入り⇒100円、和紙のちぎり絵ハガキ⇒1枚100円
押し花ハガキ⇒1枚100円、牛乳パック再生皿入り飾り竹炭⇒350円
ちぎり絵カード⇒1枚100円、ミニ封筒セット⇒3枚入り150円
押し花しおり⇒1枚100円、和紙のちぎり絵しおり⇒1枚100円
その他開発中です(^o^)♪

商品はどこで買えるの?

森の工房AMAで注文を受けたり販売をしています。
その他に紙屋町地下街シャレオの『ふれ愛プラザ』や
広島市内の生協でも販売しております。
「この色のはがきが欲しい!」や「〇月〇日に確実に欲しい!」
という場合には相談を受けてますのでお気軽にご連絡下さい。



♪ 紙すき班はなんと平均年齢23歳
のフレッシュ班 ♪

♪ 充実した毎日をすごせるようにが
んばってます! ♪

紙すき班

石井美香 大屋潤子 木内瑠美 佐伯卓也 田中隆宏 藤木雄亮 三上好隆 沖久美子

森の工房あやめ通信じやん

お正月休みも明け、利用者・職員とも元気な顔ぶれで通所してきました。休み中は寝正月
や家族旅行・宮島へ初詣、と楽しく過ごされたようです。中には、「年末ジャンボ宝くじ」1
等を惜しくも外し、興奮して正月中寝付けなかた職員もいました。

あやめ会主催「クリスマス&忘年会」

年の暮れの12月2日に第1回目の行事を「船越公民館」で行いました。

利用者・職員を含め総勢22名の参加となりました。

まず、前日に食材の買出し。久々の買出しとあってか、カレーの材料以外のお菓子・ジュー
ス・酒類と大量に買ってしまい「買い過ぎ?」と思いながらも、当日はクリスマスツリーを
飾り会場設定、調理をする人など皆でパーティーの準備をしました。

まずはシャンパンで乾杯、皆で作ったカレーを食べ、カラオケ大会。場所も施設から移動し
時間もゆったりとしていたため、いつもと違う1日を過ごしました。

自主製品の紹介



今回、引き出物として使ってもら
いました。



只今、新製品開発中!!

パンのいろいろ話 ~その1

6000年前からパンはあった?

食パン、フランスパン、クロワッサンなど
定番のパンはどれもヨーロッパ生まれ。でも
実はパンの起源は、ヨーロッパではなく西ア
ジアにあるのです!

約6000年前のオリエント地方では、小麦
粉を水で練り、石の上で平焼きしたものが
食べられていました。発酵させていないの



で固い煎餅状で
したが、これが
パンの原型とい
われています。

ちなみに、パンの原
料である小麦が最初に栽培されたのも、こ
のアジアでした。(続きは来月号で!)